



De la Fuente niega preocupaciones en EU

RAFAEL RAMÍREZ

Juan Ramón de la Fuente Ramírez fue ratificado ayer como secretario de Relaciones Exteriores por el Senado, quien aseguró que no existe preocupación de empresarios estadounidenses por la Reforma Judicial.

“Preocupación como tal no la hay”, comentó el nuevo canciller, quien añadió que en las próximas dos semanas la presidenta Claudia Sheinbaum tendrá una reunión importante con los presidentes y directores ejecutivos de un grupo de empresas que tienen muchas inversiones en México.

“La mayoría estadounidenses, y es parte del esfuerzo que se hace para ir aclarando y disipando todas las dudas que puedan surgir”, dijo en torno a la incertidumbre por la Reforma Judicial.

De la Fuente además aseguró que México va reanudar el diálogo con Ken Salazar, embajador estadounidense en México, luego que hubo una pausa impuesta por el anterior mandatario Andrés Manuel López Obrador.

“En cuanto a nuestra relación con Estados Unidos y con su embajador en México tenemos la indicación muy clara de la presidenta Sheinbaum de establecer una dinámica de trabajo; la agenda bilateral es muy amplia, es muy diversa, tiene muchísimos temas y subtemas, pero todo ello deberá darse bajo un principio fundamental, que es el respeto recíproco a nuestras soberanías”, dijo.

La presidenta Claudia Sheinbaum en la víspera aclaró que la pausa que interpuso su predecesor López Obrador fue porque no se le consultó sobre la detención del capo Ismael *El Mayo* Zambada García.

Juan Ramón de la Fuente aseguró que México va reanudar el diálogo con Ken Salazar, embajador estadounidense en nuestro país



LAURA LOVERA

**Juan Ramón** rinde protesta como nuevo canciller